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Работа 
в России

Найти работу в любой точке 
страны стало возможным после за-
пуска новой версии портала «Рабо-
та в России»,  доступной теперь по 
адресу trudvsem.ru. Общероссий-
ская электронная база вакансий 
«Работа в России» включает в себя 
наиболее полную информацию о 
предлагаемой работе и соискате-
лях. Поиск работы в банке вакан-
сий можно осуществлять сразу по 
нескольким районам и городам ин-
тересующего региона Российской 
Федерации. Официальные контак-
ты органов службы занятости насе-
ления и основные данные о них раз-
мещены в  разделе «Государствен-
ная служба занятости».

Информация о показателях 
социально-экономического разви-
тия региона  обновляется в режи-
ме онлайн. Кроме того, на порта-
ле можно ознакомиться с положе-
нием на рынке труда в Тюменской 
области.

В  несколько  стРок  обо  Всём

Выгодное 
трудоустройство
Центр занятости населения 

(ЦЗН) Казанского района приглаша-
ет  работодателей к  содействию за-
нятости безработных граждан.  Ор-
ганизации и индивидуальные пред-
приниматели могут поучаствовать 
в  программах, предлагаемых ЦЗН, 
создав на своём предприятии вре-
менное рабочее место для граждан, 
ищущих работу, или  организовать  
стажировку выпускников образова-
тельных учреждений. По програм-
мам ЦЗН работодатель может вре-
менно трудоустроить незанятых ин-
валидов, многодетных родителей 
или граждан, освобождённых из 
учреждений, исполняющих наказа-
ние в виде лишения свободы. Центр 
занятости, со своей стороны, помо-
жет работодателям подобрать необ-
ходимых работников и возместит им 
все расходы на содержание приня-
того работника за весь период вре-
менного трудоустройства. Он может 
длиться до трёх месяцев. 

опасные 
шпроты

Поставки рыбных консервов 
из стран Евросоюза не попали под 
российские санкции. Тем не ме-
нее из-за мер Роспотребнадзо-
ра и Россельхознадзора импорт 
шпротов из балтийских стран при-
остановлен. С 1 августа Роспо-
требнадзор запретил поставки 
продукции  латвийских предприя-
тий «Вентспилский рыбоконсерв-
ный комбинат», ООО «Гамма-А», 
ООО «Sabiedrba IMS», ООО «УНДА», 
ООО «Suldusgalaskombinats». В чёр-
ный список попали шпроты. Даже 
поставленные партии  будут сняты 
с реализации. 

Ещё 4 июня Россельхознадзор 
запретил поставки аналогичной про-
дукции 44 латвийских и эстонских 
предприятий. Эксперты   ведомства 
нашли в их консервах опасный кан-
цероген бензопирен. В Роспотреб-
надзоре сравнили эффект от 100 
граммов съеденных шпротов с че-
тырьмя выкуренными сигаретами. 

Инфляция 
снизится

В связи с повышением цен 
за последние шесть месяцев, по 
данным исследовательского цен-
тра «Ромир», две трети россиян пе-
решли в режим экономии или даже 
отказались от некоторых товаров 
и услуг. В первую очередь под со-
кращение расходов попали делика-
тесы (80%), одежда и  обувь (79%),  
развлечения  (77%) и путешествия 
(73%), а также продукты питания 
в целом (76%). Вместе с тем со-
кратились расходы на алкоголь 
(70%) и  на сигареты (60%). Наи-
более экономными оказались жите-
ли малых городов страны, а также 
респонденты северо-запада Рос-
сии и Урала (стали экономить со-
ответственно 82 % и 75% опро-
шенных). Правительство надеет-
ся, что во втором полугодии ди-
намика доходов и роста заработ-
ной платы будет более благопри-
ятной, поскольку темпы инфляции 
снижаются.  

План призыва 
выполнен

В июле завершилась призыв-
ная кампания «Весна-2015». В Ка-
занском районе она прошла успеш-
но. На действительную военную 
службу из района ушло 34 челове-
ка. Отправка призывников на об-
ластной сборный пункт производи-
лась в установленные сроки. Ком-
плектовались,  в основном, учеб-
ные части Центрального военного 
округа. Более 50 процентов  при-
зывников были направлены имен-
но туда. Также наши ребята попол-
нили ряды войск Военно-морского 
флота,  Воздушно-десантных и Ра-
кетных  войск. План призыва «Вес-
на-2015» выполнен. Большую по-
мощь военному комиссариату  в от-
правке, оповещении призывников 
и оформлении документов оказа-
ли главы сельских администраций 
и специалисты, отвечающие за ра-
боту по воинскому учёту.  

Информации подготовила
светлана ЗВоРыгИна

Дмитрий казанцев, михаил синельников и Дмитрий бес-
сонов, выпускники Казанской школы,  выбрали для себя почёт-
ную профессию военнослужащего. В этом году они окончили 1-й 
курс Тюменского высшего военно-инженерного командного учи-
лища (ТВВИКУ).

Поначалу учиться им было нелегко, признаются ребята. Не-
просто вчерашним школьникам привыкать к строгой дисциплине, 
ограничивать свою свободу, беспрекословно выполнять приказы  
и  устав воинской службы. Но к выбору профессии ребята шли 
осознанно и, спустя год, трудностей уже не замечают. 

Один из приоритетных предметов вуза – физическая подготов-
ка. Курсантов обучают рукопашному бою и выносливости, уме-
нию преодолевать различные препятствия. Дмитрий Казанцев и 
Михаил Синельников входят в состав сборной команды учили-

молоДёжь ХХI Века

Дослужиться до полковника

ща по гиревому спорту.
Ребята знают, что после окончания училища им будет гарантиро-

вано трудоустройство, ведь профессия военнослужащего всегда вос-
требована. К тому же она достойно оплачивается. Военным и их се-
мьям будут предоставлены различные льготы. В дальнейшем мож-
но получить и квартиру. 

Где будут служить наши земляки после окончания учёбы, трудно 
сказать. Дмитрий Бессонов хотел бы попасть на Курильские острова 
или на Камчатку. Михаил Синельников надеется остаться в Тюмен-
ской области или работать в районах Крайнего Севера. Дмитрий Ка-
занцев ещё не думал над этим вопросом. 

Все трое мечтают сделать карьеру. Дослужиться как минимум до 
звания полковника.

текст и фото светланы ЗВоРыгИной

актуально

Владимир 
Чейметов: 

«тюменская 
область 

к уборочной 
готова»

Ускоренные темпы уборочной кампании 
в Тюменской области сдерживают погодные 
условия. Только в июле в регионе выпало 3,5 
месячной нормы осадков. Поэтому сроки на-
чала уборки смещаются от запланированных 
на 5 – 7 дней. Об этом заявил заместитель 
губернатора, директор областного департа-
мента АПК Владимир Чейметов.

Он особо подчеркнул, что готовность ком-
байнового парка, сушильно-сортировального 
комплекса к уборочной страде составляет 
почти 100%.

«Сейчас ведётся уборка озимых куль-
тур. Некоторые хозяйства показывают хо-
роший результат, молотят 40 – 45 центне-
ров с гектара. Это вселяет надежду, что 
наши планы по заготовке зерновых и зер-
нобобовых культур на уровне 1,5 млн. тонн 
удастся выполнить», – подчеркнул Влади-
мир Чейметов.

Пока ещё в полном объёме не созрели 
яровые. При благоприятной погоде аграрии 
войдут в активную фазу их уборки в третьей 
декаде августа.

Владимир Чейметов напомнил, что ещё 
во время посевной была проведена большая 
и скрупулёзная работа для успешной убороч-
ной. «Товаропроизводителям пришлось воз-
делывать необработанную с осени пашню, в 
мае прошли обильные осадки. И в некоторых 
хозяйствах собирали остатки урожая, сложен-
ного в полях осенью 2014 года», – прокоммен-
тировал заместитель губернатора.

Он добавил, что прошлая уборочная в 
Тюменской области была также крайне тя-
жёлой. В этом году (по прогнозам) есть веро-
ятность наступления тёплой и сухой осени. 
Это позволит аграриям без дополнительных 
затрат на сушку, на тяжёлую транспортиров-
ку провести уборку урожая и предложить по-
требителям качественную продукцию по бо-
лее низким ценам.

Напомним, уборочная кампания стартова-
ла в Тюменской области 1 августа.

Денис багРИцкИй
(пресс-служба губернатора 

Тюменской области)  
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Сразу и не скажешь, что одна 
из злободневных проблем, которой 
дубынские старожилы делились на 
встрече с главой района Т.А. Бог-
дановой, – бесхозные усадьбы да  
бурьян.

Случайному человеку, попав-
шему на мероприятие, должно бы 
почудиться, что эти неукротимые 
враги человеческого благополучия 
уже не дают спокойно спать ночами 
главе администрации Дубынского 
сельского поселения.  Андрей Фри-
денгольдтович Шлегель – человек 
совестливый и руководитель  от-
ветственный, болеющий за разви-
тие вверенной ему территории и 
воспринимающий проблемы зем-
ляков как свои. А проблем подо-

Власть.  теРРИтоРИя.  люДИ

Дубынская территория: 
проблемы и перспективы

люди в Дубынке и окрестных сёлах  к своей планете от-
носятся по-хозяйски:  дубынская территория  не раз была в 
победителях районных конкурсов по благоустройству. любо-
дорого проехать по новоалександровке иль Заречке: дома 
ладные, территория обихожена, а летом так и вообще здеш-
няя картинка – как декорация к доброму сериалу про зелёную 
сельскую глубинку и её дружных  жителей. 

печные, будто поощряемые уста-
лым и всё понимающим взглядом 
своего главы, с готовностью каж-
дый год вываливают перед ним це-
лый воз. Что немудрено: их родная 
земля живёт, а значит, терпит не-
взгоды и переносит недуги  как лю-
бой живой организм. 

Если серьёзно, то, кроме бурья-
на, который не скашивают либо по 
причине бессилия и немощи пре-
старелых хозяев заросших домов-
ладений и отсутствия совести у их 
живущих неподалёку детей, либо 
потому, что сельские жители не 
умеют теперь косить траву литов-
кой, дубынцев, грачёвцев и новоа-
лександровцев волнует и кое-что 
более, прямо скажем, страшное. 
Это их вековечная и надоедная в 
своей обыденности проблема – 

плохая вода.
Ну как плохая… Если учесть, что 

для банальной стирки белья грачёв-
цы заводят не моторы стиральных 
машин, а моторы автомобилей, что-
бы уехать за десятки километров в 
село Казанское и там настирать-
ся на ближайший месяц; что из со-
временных блестящих смесителей 
в их кухонные раковины вытекает 
мутная жидкость со всем многооб-
разием озёрно-болотной фауны и с 
соответствующим запахом; что под 
Новый год новоалександровцы за-
гадывают заветное желание о но-
вой скважине для подачи подзем-
ных вод... Если всё это представить 
как свои каждодневные будни, то 
можно вздрогнуть  и понять, како-
во приходится им. Кстати, при этом 
никаких скандальных настроений у 
людей не возникает: то ли они ви-
дят, что местная и районная власть 
чего только не предпринимает для 
исправления ситуации, каких толь-
ко мер не планирует, то ли всё-таки 
надеются на лучшее. Милые, и мы 
с вами надеемся, будем молиться, 
чтобы ваша прекрасная видом и бо-
гатая историей земля наполнилась 
благотворными, а главное, чисты-
ми водами.  

В ряду вопросов, которые наро-
чито громко поднимали перед сво-

им руководителем селяне (а то как 
же, ведь рядом сидит Татьяна Алек-
сандровна Богданова как гарант 
того, что дело уж точно дойдёт до 
районного уровня), – обеспечение 
бесперебойным Интернетом, своев-
ременными дотациями за сданное 
частниками молоко и твёрдым до-
рожным покрытием. Причём жела-
тельно асфальтовым. Глава района 
с удивлением выслушала жалобу 
на то, что по проложенной щебён-

ке дубынским пешеходам передви-
гаться некомфортно. На что замети-
ла, что доныне 40 процентов дорог в 
Казанском районе вообще находят-
ся в том же виде, в каком их помнят 
ещё деды, поэтому дубынцам луч-
ше ценить то, что имеют. Кстати, до-
рожный ремонт на данной террито-
рии в последнее время проводится 
в серьёзных объёмах: за 2014 год 
здесь было положено 1,5 киломе-
тра твёрдого дорожного полотна, а 
в этом году – уже более 1,3 км. Ру-
ководство подчёркивает, что такие 
бюджетные преференции (ведь и 
большим сельским поселениям на 

защебенение выделяют гораздо бо-
лее скромные суммы) Дубынка при-
влекает своей активной и постоян-
ной работой по благоустройству.  

Да, вот и вымолвилось то слово, 
которое сегодня дубынцы произно-
сят с истинным неравнодушием, 
– «работа». С этим сейчас у мест-
ных жителей, как и повсюду, дело 
обстоит трудно, неясно, а вообще, 
по-разному. В один злосчастный 
день закрылась ферма в Заречке, 
что повлекло сокращение более 30 
работников – чьих-то кормильцев, 
чьих-то детей. По некоторым дан-
ным, ферму предстоит реконстру-
ировать для дальнейшего беспри-
вязного содержания в ней скота, 
но точная дата реализации этой 
перспективы, конечно, скрывается 
в необозримом будущем. Со сле-
зами в голосе сетовала женщина 
в зале дубынского дома культуры 
на то, что её дети отучились – и не 
нужны. Не востребованными оказа-
лись в селе учителя технологии и 
биологии. Что же говорить о скот-
никах и трактористах? Единствен-
ным приемлемым и реальным ва-
риантом выхода из безвыходно-
го положения (если не считать ка-
питуляцию из села) поделилась в 
качестве совета Татьяна Алексан-
дровна. Она привела пример, как 
несколько человек из тех, кого со-

кратили, изъявили желание уча-
ствовать в государственной про-
грамме выхода на самозанятость. 
В этом году поддержка смельчакам, 
решившимся заняться ЛПХ,  суще-
ственная – 117 тысяч рублей. Реа-
лизуется программа через район-
ный центр занятости. Кроме того, 
перспективным фермерам каждый 
год государством выделяются ще-
дрые гранты на развитие животно-
водства: в прошлом году в районе 
миллионные гранты получили 4 
счастливчика, в этом году – 2, сре-
ди них есть и здешний уроженец 
– фермер Жанат Бримжанов. Так 
что ищущий да обрящет, как гово-
рится. Кто желает, найдёт законный 
выход из положения, хоть и придёт-
ся ему попотеть, вернувшись после 
долгого перерыва к земле. Но до 
сих пор на слуху горькие слова де-
вяностолетнего старика, что обле-
нился народ: сочная трава вырос-
ла выше пояса, пастуху некого па-
сти, картофельные поля затягива-
ет бурьяном. А крестьяне, отучив-
шиеся трудиться, покупают мясо 
и помидоры в магазинах, жалуясь 
на рост цен.

Правда, в Дубынке, где издавна 
живут трудолюбивые люди, не жду-
щие милостей от природы и судьбы, 
зарабатывать себе на хлеб привы-
кают, похоже, сызмала. Выйдя по-
сле сельского «схода» на улицу, 
дубынцы увидели, что за прошед-
ший час она заметно преобрази-
лась – будто пригладилась, приче-
салась. А это четыре бравых стар-
шеклассника с бензокосами обходи-
ли село и выкашивали заросли на 
обочинах. Так они работают каждый 
день, трудоустроенные сельской 
администрацией через центр заня-
тости населения. Во всяком случае, 
эти четверо представителей своего 
поколения наверняка понимают, что 
жизнь – это не только летние раз-
влечения, но и труд на благо семьи 
и малой родины.  

екатерина теРлееВа
Фото автора

На колхозных 
полях

По 0,75 – 0,85 га выкашивают вруч-
ную на колхозных полях лучшие стаха-
новцы колхоза им. Ворошилова Евла-
нова Ольга, Жолудева Зоя, Гудковская 
Анна, Ишуткина Пелагея, Красноярова 
Ал., Брезгина Матрёна и др. А Шурыги-
на Фёкла, Харитонова Анна, Дроздец-
кая Таисья навязывают по 40 – 50 куч 
при норме 25. На 150 – 200 проц. пере-
выполняют нормы на скирдовке Яцено-
ва Анна, Полуйкова Матрёна, Сухарева 
Анастасия, работая на коровах. 

***    
В колхозе им. Жданова колхозницы 

Украинцева А.П., Ляпина Е.М., Горико-
ва Л.А. и другие выжинают серпами по 
0,35 га при норме 0,8 га.

***
150 пудов намолотили конной мо-

лотилкой комсомольцы колхоза им. Ле-
нина (Ельцово) во время организован-
ного ими воскресника  12 августа. Хо-
рошо работали комсомольцы Свяже-
нина М., Бушунова и др. Комсомолец 
Фролов Д. этого же колхоза система-
тически выполняет нормы, работая на 
лобогрейке.

***
Жена председателя Большеярков-

ского сельсовета Колмогорова М.Ф. 
вместо работы в колхозе ездит в лес за 
грибами. Глядя на неё, не работают и 
ряд других колхозников.

 ***  
Преступно затягивают хлебосдачу 

в колхозе им. Димитрова. 60 цент. ржи 
скопилось на токах в этом колхозе, од-
нако там все ждут ветра, чтобы очи-
стить этот хлеб. Не проще ли сделать 
самим ветрогон.

Сеют рожь 
по-фронтовому

Вплотную приступили к озимому 
севу ржи колхозы «Победа» и им. Ки-
рова Б.-Ярковского сельсовета. В кол-
хозе «Победа» посеяно 63 га и  колхо-
зе им. Кирова 72 га.

Победовцы обещают закончить сев 
ржи к 20 августа.

Передовые 
по хлебосдаче

Сельхозартель «Победа», руково-
дит которой коммунист т. Сабянин, 
идёт передовой в районе по хлебосда-
че, сдав 153 центнера вместо 148 цент-
неров полумесячного августовского за-
дания. Отправляя первый обоз хлеба 
на  пункт Заготзерно, колхозники го-
ворят: «Каждый пуд хлеба – это удар 
по самураям».

***
В ответ на исторические решения 

Берлинской Конференции, под которы-
ми советский народ видит подпись сво-
его любимого вождя, колхозники кол-
хоза им. Кирова (Б.Ярки), где предсе-
датель т. Волоконцев, сдали 179 цент-
неров хлеба государству.

За расхищение 
хлеба – к суду

В колхозе «7 Съезд советов» (Грачи) 
колхозники  Кашкаров П.Л., Попович 
М.Н. и Порываев И.К. совершили пре-
ступление: обмолотили 18 снопов ржи, 
намолотив с них 12 кг хлеба. Преступ-
ник Кашкаров приговорён к 1 году за-
ключения, остальные по 1 году исправ-
трудовых работ в колхозе. 

*** 
В нашей газете от 2 августа была 

помещена заметка, что г-ка Ефимова 
за стрижку колосьев предстала перед 
судом. Народный суд приговорил г-ку 
Ефимову к 2 годам лишения свободы. 

Нарсудья Славкова 
материалы взяты из газеты 

«колхозное знамя» за 1945 год, 
№ 27 за 17 августа

к печати подготовила 
светлана ЗВоРыгИна

Хроники 
1945 года

Дубынские жители донесли до властей свои проблемы и чаяния

н.к. Дручинин долго ждал 
встречи с главой

Встреча в новоалександровке прошла в активном режиме. 
Выступить смогли все желающие

Работа по благоустройству ведётся практически ежедневно

наболевшие вопросы 
высказал В.а. карташов, 

заслуженный ветврач России
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Супруги  Матвиенко приехали из Казахста-
на два года назад и обосновались в селе Ка-
занском. По словам Дмитрия, им тогда понра-
вились здешние красивые  места,  районный 
центр.  Педагоги по образованию, они оба 
были приняты на работу в Казанскую школу. 
Татьяна Викторовна полтора года преподава-
ла математику, а сейчас находится в декрет-
ном отпуске.  Дмитрий  Владимирович  ведёт 
уроки физики  и  информатики  в Казанской  
и  Яровской  школах. 

Профессию педагога Дмитрий выбрал  не  
случайно.   Его родители работали в школе, 
и молодой человек о другой  профессии  для 
себя даже не думал. К тому же он  всегда  не-
плохо ладил с детьми, поэтому о выбранном 
пути ни разу не пожалел. 

на пороге открытий

Год назад  директор школы О.А. Собяни-
на, поклонник всего нового и передового, по-
ставила перед  молодым сотрудником зада-
чу:  освоить и внедрить в практику школьных 
занятий робототехнику. 

 Для занятий кружка были приобретены 
уникальные наборы, включающие  мини-
компьютер, различные механизмы и датчики, 
измеряющие расстояние, температуру, спо-
собные определять стороны света и  реаги-
ровать на звуки. По словам Дмитрия Влади-
мировича, даже опытный инженер, садясь за 
такой технический набор, может  делать для 
себя открытия, собирая бесконечное коли-
чество движущихся игрушек.  Педагогу при-
шлось немало потрудиться, чтобы решить хи-
троумные головоломки.   

Новые конструкторы  сразу облюбовали 
заинтересованные ребятишки. Осваивать 
их  пришлось с детьми на равных. Открыва-
ли коробку, собирали, изучали, удивлялись. 
Конечно, желающих  «делать настоящих ро-
ботов»  поначалу было много. Но лишь на 
первый взгляд всё кажется  так  просто и 
легко. Чтобы создать даже несложный ме-
ханизм, требуется  сообразительность, тру-
долюбие,  упорство. Бывает, чтобы выпол-
нить простейшую задачу, нужно  затратить  
часов десять. 

Теперь у Дмитрия Владимировича появи-
лись  помощники  из тех ребят, которые по-
сещали кружок с первых занятий. Они уже  
могут не только самостоятельно  создавать 
движущийся механизм, но и научить этому 
других.  Дмитрий Владимирович гордится 
своими воспитанниками, которые под его 
руководством научились делать роботов,  
способных выполнять любое заданное дви-
жение:  находить  в помещении человека и 
следовать за ним либо, наоборот, убегать 
от человека. Есть роботы, которые выбира-
ются из лабиринта. С готовыми моделями 
казанские школьники  дважды выезжали на 
областные соревнования. А в декабре про-
шлого года даже участвовали в фестивале, 
посвящённом Всемирной  олимпиаде по ро-
бототехнике в городе Сочи.

Дмитрий Владимирович Матвиенко, как 
настоящий педагог, со всей ответственностью 
подходит к выполнению поставленных пе-
ред ним задач. Это требует не только специ-
альных знаний. Как он сам признаётся, шко-
ле уделяет до 60 процентов своего времени. 
Остальное посвящает своей семье: жене и 
двум сынишкам – Игорю и Андрею. Жильё 
пока съёмное, но, тем не менее, уезжать из 
Казанского супруги Матвиенко не планируют. 

В этом году Дмитрий в числе других пе-
дагогов Казанской школы участвовал в по-
становке спектакля «Эшелон», посвящённой 
юбилею Победы. И хотя роль у него  была  не-
большая, но интересная творческая работа 
захватила его, потребовала немало душев-
ных сил и времени.

За активность и новаторство Д.В. Матви-
енко недавно был отмечен  почётной грамо-
той главы района.

мечты и планы 
вчерашних 

школьников
на прошлой неделе в вузах страны 

прошло зачисление  абитуриентов на пер-
вый курс. я встретилась и побеседовала с  
новоиспечёнными  студентами, выпускни-
ками  казанской школы, предложив им по-
мечтать о том, что будет с ними через де-
сять лет, и рассказать, что  каждый из них 
готов  сделать для осуществления своей 
заветной мечты. 

Все опрошенные уверены, что к тому 
времени у каждого из них  будет собствен-
ная семья и дом. Все  как один решили, 
что они обязательно станут счастливы-
ми людьми. только вот счастье каждый 
из них представляет по-своему. 

виктория КауКИНа: 
–  Чтобы стать  по -

настоящему счастливым 
человеком, нужно суметь 
реализовать себя в жизни. 
А для этого очень важно, 
чтобы выбранная профес-
сия была по душе.  Я не сра-
зу определилась, кем хочу 
стать. Учась в школе, я не-
много играла на пианино, 
увлекалась шахматами.   Мне нравилось из-
учать право и  юриспруденцию. Я посещала  
дополнительные занятия, которые проводи-
лись  на базе районного суда, по изучению за-
конов и  прав человека. Тогда я  поняла, что 
мне это нравится,  и  решила, что стану юри-
стом. Несмотря на то, что ЕГЭ я сдала хоро-
шо, при поступлении  в вуз  очень волнова-
лась.   Проходной балл на выбранном мною 
отделении  был довольно  высоким, и  конкурс 
был очень большим.  И всё же одна моя мечта 
сбылась:  я зачислена в Тюменский государ-
ственный университет, в институт государ-
ства и права на факультет юриспруденции.  

Ещё одна моя  мечта – стать профессио-
налом своего дела. Для этого я готова много 
работать,  ставить перед собой  цели и до-
биваться их. 

Никита ПлесОвсКИх:
– Я  выбрал для себя 

направление, связанное 
с физикой и математи-
кой. Это то, что мне всег-
да нравилось.  Поступил в 
нефтегазовый институт на 
факультет электроэнер-
гетики.  Моя мечта – по-
сле успешного оконча-
ния учебного заведения 
найти  хорошую работу и 

жить спокойной, размеренной жизнью.  Себя 
я вижу помощником руководителя в серьёз-
ной компании. 

Для этого я готов учиться, познавать но-
вое и  внедрять в свою работу всё передо-
вое. А ещё готов отказаться от того, что ме-
шало бы мне в достижении  цели.  Например, 
от каких-то развлечений.

анастасия ЯКОвлева:
– Я  поступила в Тю-

менский государствен-
н ы й  а р х и т е к т у р н о -
строительный универси-
тет на отделение «Про-
мышленное и гражданское 
строительство». Эту спе-
циальность я выбрала для 
себя  давно  и шла к ней це-
ленаправленно. При посту-
плении не подстраховывалась и не  подава-
ла  документы в  другие учебные заведения. 
На мой выбор повлияла  моя семья и бли-
жайшее окружение. В основном, папа и дядя. 
Они оба – строители. Мне интересно всё, что 
связано с домом: как строится здание,  какие 
материалы для этого используются. 

Я мечтаю открыть свою фирму по строи-
тельству домов. Для этого я готова трудить-
ся, не считаясь со своим личным временем.

Для меня счастье – это возможность осу-
ществлять свои мечты, иметь возможность 
путешествовать вместе со своей семьёй. Ду-
маю, что через 10 лет так всё и будет. 

юлии геннадьевне ЧеРеПаноВой 
ещё нет и тридцати лет, но она с уверенно-
стью может сказать,  что вполне себя ре-
ализовала. У неё есть всё, что необходи-
мо для жизни: дом, семья и любимая рабо-
та, без которой она себя уже не мыслит. В 
школьные годы  Юлия мечтала стать учите-
лем и поступила в Тобольскую социально-
педагогическую академию. А когда после 
учёбы вернулась домой, вакансии по её спе-
циальности  не оказалось. 

Желание быть самостоятельной и са-

легко ли быть успешным?
мой зарабатывать себе 
на жизнь подтолкнуло  
девушку включиться в 
семейный бизнес. Ро-
дители Юли в то  время 
уже открыли своё дело 
и некоторое время раз-
вивали торговлю продо-
вольственными товара-
ми. Небольшой магазин-
чик отнимал у них всё 
свободное время. Ре-
шив хоть как-то помочь 
маме, Юлия стала под-
менять продавцов и вни-
кать в тонкости торго-
вого дела. Учиться при-
ходилось на ходу:  как 
удачно разложить товар, 
как предложить его по-
купателю, как сосчитать 
накладные. Сегодня, по-
сле восьми лет работы, 
Юлию Геннадьевну сме-
ло можно назвать по-
мощником руководите-
ля, даже если руководи-
тель – мама. Юлия ста-

рается разгрузить её, взять  на себя по воз-
можности  больше обязанностей. Например, 
она  сама теперь ездит за товаром, следит  
за сроками его реализации, самостоятель-
но может вести  переговоры с поставщика-
ми. А их у магазина немало. Находятся они 
в Ишиме,  Бердюжье, Кургане, Омске, Бо-
ровом, Тюмени.  Мама  Галина Васильевна 
Жолудева для Юлии – большой авторитет. 
Её работа  всегда строилась  по принципу: 
«Чтобы нравилось людям». И дочь берёт с 
неё пример. 

За 12 лет у магазина с названием «Гри-
бок» сложилась своя сеть клиентов, расши-
рился  ассортимент товаров. В семейном 
бизнесе каждый отвечает за определённый 
участок работы. Только совместными сла-
женными усилиями можно достигнуть же-
лаемых результатов. Юля вместе с мамой 
ищет новые идеи и возможности для  даль-
нейшего развития. Папа Юлии Геннадий  
Иванович – направляющая сила и реализа-
тор  этих самых идей. Всю бухгалтерию ма-
газина уже много лет  ведёт невестка – Да-
рья Жолудева. 

Ежедневно и ежечасно заботясь о  ком-
форте  для клиентов, сами работники торгов-
ли испытывают большие физические и пси-
хологические нагрузки, которые нам, покупа-
телям, не видны. Людям удобно, что  мага-
зин работает  круглосуточно, без выходных, 
и товар разложен на полках так, что можно 
всё рассмотреть. Встречают нас всегда веж-
ливые и приветливые продавцы, готовые при-
нести, подать, посоветовать.

Конечно, за успех приходится платить 
высокую цену. Тот, кто хочет построить биз-
нес, должен быть готов жертвовать сво-
им временем, возможно, реже видеться с 
семьёй. По словам Юлии, в магазине она 
проводит  по 12 и более часов, порой без 
обеда.  Отпуска у предпринимателей поч-
ти не бывает. За семь лет работы Юля не 
брала его ни разу. Зато уже дважды отпу-
стила отдохнуть маму, взяв на себя ответ-
ственность за бесперебойную работу мага-
зина.  Порой бывает трудно, но Юлия уже 
не представляет другой жизни. Она поста-
вила перед  собой  цель: стать самодоста-
точной и вместе с тем нужной и полезной 
людям. Многого она уже достигла, но у неё 
всё ещё впереди. 

страницу подготовила 
светлана ЗВоРыгИна

Фото автора

Молодёжный  перекрёсток

Педагоги казанской школы Дмитрий Владимирович и 
татьяна Викторовна матвиенко

Всех покупателей юлия встречает улыбкой
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О таинстве причастия святой Димитрий 
Ростовский писал: «Когда мы кладём желе-
зо в огонь, оно вскоре раскаляется. Человек 
подобен железу, а Тело Христово – огонь по-
паляющий. И когда человек в святом таин-
стве причастия соединяется со Христом, он 
становится огненным. И как больной не мо-
жет смотреть на свет солнца, так и бесы не 
могут взирать на того, кто достойно принял 
Тело Христово» (то есть причастился). А вот 
что говорил об этом святитель Иоанн Злато-
уст: «Если человек достойно причастился и в 
этот день вдруг умер, посмертные мытарства 
он не проходит, его душу ангелы несут пря-
мо в обители рая – не ради его заслуг и под-
вигов, а ради той святыни, которую он при-
нял в этот день». Вот почему даже болящим 
и пожилым людям, которые часто  говорят: 
«Не были в храме, потому что болели»,  как 
раз и нужно обязательно причащаться, ведь 
о времени своей кончины не знает никто. А 
если совсем не по силам дойти до церкви, 
надо пригласить священника со Святыми Да-
рами к себе домой. 

То, с каким благоговением следует от-
носиться к таинству святого причастия, ил-
люстрирует следующий пример. Один юно-
ша нерадивой жизни зашёл в храм и  попал 
на литургию. И, не подготовившись, не имея 
страха Божия, причастился. А затем, прохо-
дя через сад, выплюнул  Тело Христово! Са-
довник, заметив это, бережно поднял выбро-
шенный кусочек Святых Даров, открыл осто-
рожно улей и положил его к пчёлам. 

На следующий  день  в храм  приехал  
епископ. Вместе с другими церковнослужи-
телями он  направился  в  сад. Перед  ульем  
все они трижды до земли поклонились, а ког-
да приоткрыли улей, то увидели, что пчёлы 
сделали из воска некое подобие часовни, в 
которой  и находилось Тело Христово, по-
ложенное садовником. Всё это священно-
служители благоговейно  взяли  и перенесли 
в храм, а пчелиный рой сопровождал их до 
самого входа. Как видите, святость чувству-
ет даже природа.

Великий двунадесятый праздник – Пре-
ображение Господа Бога и Спаса нашего Ии-

ПРаВослаВная  жИЗнь

Природа чувствует святость

суса Христа  – отмечают православные хри-
стиане 19 августа. Этот праздник установ-
лен в память описанного в Евангелиях та-
инственного преображения, явления Бо-
жественного величия и славы Иисуса Хри-
ста перед тремя ближайшими учениками 
во время молитвы на горе Фавор. На горе 
апостолы увидели Божественное преобра-
жение Христа, явление Его величия и сла-
вы. Лицо Спасителя стало подобным свету 
молнии, а одежды – белоснежными. «И про-
сияло лице Его, как солнце, одежды же Его 
сделались белыми, как свет» (Евангелие от 
Матфея, 17:2).

Апостолы Пётр, Иаков и Иоанн увиде-
ли рядом с Учителем  ветхозаветных проро-
ков Моисея и Илию. По словам Иоанна Зла-
тоуста, один, умерший, и другой, ещё не ис-

пытавший смерти, предстали для того, что-
бы показать, что Христос имеет власть над 
жизнью и смертью, владычествует над не-
бом и землёй.

Ветхозаветные пророки говорили со  Хри-
стом о Его мученической кончине и воскре-
сении, после чего всех осенило светлое об-
лако, и из него послышался голос: «Сей есть 
Сын Мой Возлюбленный, в Котором Мое 
благоволение; Его слушайте» (Евангелие 
от Матфея, 17:5). После этих слов апосто-
лы испугались и пали лицом на землю. Го-
сподь подошёл к ученикам и сказал: «Встань-
те и не бойтесь». Подняв глаза, апостолы 
никого не увидели, кроме Господа Иисуса. 
Уже светало, и они стали спускаться с горы. 
Иисус повелел им никому не говорить о ви-
дении, пока Он после страданий и смер-

ти не воскреснет. Так  апостолы по воле Го-
сподней были удостоены увидеть преобра-
жение Сына Божия от человеческого обли-
ка к божественному, чтобы засвидетельство-
вать об этом всему миру.

В русской народной традиции этот празд-
ник называется Яблочный Спас, или Второй 
Спас. По народным приметам, Яблочный 
Спас  предвещает наступление осени и сим-
волизирует преображение природы. Приня-
то считать, что ночи после Спаса становят-
ся холоднее. У славян до Яблочного Спаса 
не  позволялось есть яблоки и блюда из пло-
дов нового урожая. А вот в этот день, напро-
тив, полагается срывать и освящать яблоки 
и другие фрукты. Созревшие плоды прино-
сили в церковь на освящение, и только по-
том их можно было вкушать. Спасовскими 
яблоками в Преображение обязательно уго-
щали нищих и больных.

Валентина бульба,
прихожанка храма Святителя  Николая 

Чудотворца в селе Казанском
Фото екатерины теРлееВой 

нИЧем не ЗаменИть
Каждый год в первую неделю 

августа профессиональными се-
стринскими ассоциациями Рос-
сии проводится акция в поддержку 
грудного вскармливания. Этой ак-
цией медики стараются привлечь 
внимание к проблеме снижения 
частоты кормления грудью. Среди 
молодых женщин распространены 
неверные  представления о ста-
ромодности грудного вскармлива-
ния, возможности его равноценной 
замены. Свободная реклама и до-

соВетует  сПецИалИст

бесценный нектар 
для малыша

ступность адаптированных молоч-
ных  смесей промышленного произ-
водства, так  называемых «замени-
телей женского молока», которые 
имеют важное значение  в случаях, 
когда ребёнок по каким-либо при-
чинам  лишён материнского моло-
ка, содействуют тому, что при ма-
лейших  сомнениях или затрудне-
ниях молодая мать без консульта-
ции с педиатром принимает реше-
ние отказаться от кормления гру-
дью своего ребёнка. Это невер-
ное мнение.

ИДеальная ПИща
Грудное молоко – идеальная 

пища для новорождённого. По со-
ставу и соотношению белков, жи-
ров и углеводов грудное молоко 
идеально подходит к потребностям 
организма ребёнка и функциональ-
ным возможностям пищеваритель-
ной системы малыша. Само грудное 
молоко стерильно и имеет постоян-
ную температуру. Оно легко усваи-
вается организмом ребёнка, защи-
щая его от разнообразных инфек-
ций, аллергических реакций, спо-
собствует формированию иммун-
ной системы.

Материнское молоко обеспечи-
вает рост и развитие малыша бла-
годаря наличию в женском моло-
ке комплекса биологически актив-
ных веществ (гормоны, ферменты, 
а также вещества, способствующие 
укреплению иммунитета и росту).

ПольЗа Для ДВоИХ
Кормление грудью защищает и  

здоровье мамы, способствует нор-
мальному прохождению послеродо-
вого периода, обеспечивает профи-
лактику мастопатии, опухолей мо-
лочной железы, матки и яичников.

Грудное вскармливание обеспе-
чивает маме эмоциональный контакт 
с малышом, строит основу правиль-
ного психологического поведения ре-
бёнка в семье и коллективе, способ-
ствует его социальному, интеллек-
туальному и познавательному раз-
витию. В общем, грудное молоко не 
стоит ни копейки, но оно бесценно.

наталья гРосс, 
старшая акушерка 

акушерского отделения 
областной больницы №14 

им. Шанаурина (с. Казанское)
Фото екатерины теРлееВой

сообщает  гИбДД 

Пьяный за рулём – 
потенциальный 

преступник
            
более 200 водителей, повторно севших за руль в не-

трезвом состоянии, задержаны в тюменской области с 
1 июля. По двум делам уже вынесены приговоры.

С 1 июля этого года введено уголовное 
наказание за повторное управление транс-
портом в состоянии опьянения. Санкция ста-
тьи предусматривает различные наказания, в 
том числе штраф до 300 тысяч рублей, обя-
зательные работы или лишение свободы сро-
ком до двух лет. Многие из нарушителей, бу-
дучи лишёнными права управления транс-
портом, снова садятся  за руль в нетрезвом 
состоянии. Ежедневно инспекторы ГИБДД 
Тюменской области задерживают на дорогах 
нашего региона таких водителей. Всего с 1 июля выявлено 203 факта.

Как показывает практика, в контингент нарушителей входят гражда-
не совершенно разного возраста, пола и социального статуса. Это и мо-
лодые люди, и девушки, и водители солидного возраста, управляющие 
как бюджетной авто- и мототехникой, так и престижными иномарками.

По двум уголовным делам судами Тюменского района и города Ялуто-
ровска уже вынесены приговоры. Задержанный инспекторами дорожно-
патрульной службы вблизи села Ембаево Тюменского района житель 
поселка Яр, в состоянии опьянения управлявший скутером, пригово-
рён к 200 часам обязательных работ. Жителю Ялуторовского района, 
в состоянии опьянения севшему за руль автомобиля, учитывая реци-
див преступлений, судом назначено наказание в виде лишения свобо-
ды на срок 8 месяцев с отбыванием наказания в исправительной коло-
нии строгого режима.

В минувшие сутки (11 августа) инспекторами дорожно-патрульной 
службы  задержаны три водителя, повторно севших за руль в нетрезвом 
состоянии: 33-летний мужчина в селе Казанском и 22-летние молодой че-
ловек и девушка в Тюмени. Сотрудники ГИБДД искренне надеются, что в 
ближайшее время водители, совершившие административные правона-
рушения, всё же переосмыслят свои поступки и перестанут подвергать 
опасности окружающих и ставить на себя клеймо уголовной судимости.

константин ЗаИкИн
(Госавтоинспекция Тюменской области)

Фото из архива гостоавтоинспекции тюменской области

В таинстве причастия происходит вполне материальное соединение 
человека со Христом

Первые приношения своих садов и 
огородов крестьяне посвящали господу


